



# 汐鳴り 二宮中学校学校だより

令和元年度  
No. 8  
発行：松本雅志

## ◎師走の候

令和元年もあと数日で幕を閉じようとしています。4月1日の「令和」の発表から早くも9か月が過ぎ、亥年も子年へとバトンタッチをおこなう準備を整えているのではないのでしょうか。今年はスポーツ界においてはラグビーワールドカップの全国的な盛り上がり、NBAでの八村塁選手、ゴルフでは全英オープン優勝の渋野日向子選手、テニスでは全豪オープンで優勝した大坂なおみ選手など日本人選手の国際的な活躍が目立ちました。反面、台風15号、19号での大きな被害や沖縄首里城の焼失などの事件が記憶に新しいところです。

二宮中学校でも、日々さまざまな出来事がありすべてが順調というわけではありませんが、保護者の方々や地域の方々などに支えられ令和元年の年の瀬を迎えることが出来ました。感謝申し上げます。

改めて校舎内を歩いてみると、地域のボランティアの方々の工夫による学校内の環境整備や、教職員による学習環境の向上の工夫などが随所にあることに気がつきます。学校そのものは一つの建物にすぎませんが、生徒たちが暮らしやすい環境、学びやすい雰囲気を作ることはとても大切な事であると感じます。日頃なかなか校舎内に足を踏み入れることの少ない保護者・地域の方々にも様々取り組みがあることを知っていただき、ぜひ今後は気軽に校舎内を見て頂ければと思います。いつでも歓迎しています。



学校作業員の渡辺さんの作品  
季節感があふれています！



「花の和」さんの作品  
いつもとても素敵な作品で  
心が癒されます

校長室前の廊下のクリスマスツリー  
たちばな・つばき・かんなのみなさんが  
作ってくれました！とってもかわいい！



クラスの  
気持ちが伝  
わりま  
す



3年生の美  
術の授業の  
作品  
とてもカラ  
フルで上手  
です

## ◎防災イベントを行いました！

12月15日(日)午前10時より二宮中学校において、学校運営協議会とPTA共催による「防災イベント」を実施しました。当日は、町の防災安全課より3名の方が講師としてお見えになり、様々な防災に関する情報提供や実地訓練などを行っていただきました。参加者はPTA・生徒・教職員合わせて17名でした。

始めに参加者は図書室で防災に関するDVDを視聴し、近年大きな被害を出している台風などによる風水害について、町の状況等も併せて対応策などについて学びました。身近に迫る危険として、地震や津波だけでなく、台風による被害も大きなものになっていることに危機管理の大切さを痛感しました。

その次に、二宮中学校内にある防災倉庫について見学をしました。防災倉庫の中には、毛布や炊き出し用のガスバーナー、非常電話、発電機などがあり、非常時に備えているとの説明がありました。生徒が実際に発電機を稼働させて電気を付ける体験も行いました。

場所を移して、水消火器による消火訓練を行った後、図書室に戻り、非常食の試食を行いました。当日はお湯で戻して試食したため比較的食べやすかったようですが、実際の災害時にはお湯を沸かすことが難しいため、味を求めることが出来ないとの事でした。その後、毛布を使った簡易担架の作り方を学びました。災害等で負傷した際に、人を運ぶことは大変困難です。そのような時に実際に役立つ知識として大変勉強になりました。

今回が初めての試みとなりましたが、日頃の防災意識を高め、自分の命は自分で守るという危機管理のあり方を学ぶ上でも大変貴重な機会となったと考えます。今後は、内容をさらに充実させ、多くの人に参加してもらえる取り組みとしていきたいと考えています。

